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令和４年第１２回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時   令和４年１２月１６日（金） 

開会 午後２時 

閉会 午後２時４０分 

 

２ 開催場所   ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長                    加 藤 千 博 

委  員          石 川 真理子 

委  員          木 原 鈴 江 

委  員          久 野 友 士 

委  員          木 村 敏 幸 

委  員          村 上 直 人 

 

４ 欠席委員       なし 

  

５ 委員以外の出席者      なし 

 

６ 説明のため出席した者 

教育部長             田 眞理子 

教育委員会次長兼スポーツ課長  鈴 木 俊 毅 

芸術劇場館長兼芸術総監督    安 江 正 也 

学校教育課統括主幹       加 古 尚 毅 

学校教育課主任指導主事     明 壁 啓 純 

学校教育課指導主事       大 石 慎 也 

学校教育課指導主事       井 村 明 子 

学校教育課指導主事       佐々木 淳 志 

教員研修センター所長      岡 﨑 大 輔 

教員研修センター指導主事    蟹 江 紗 代 

社会教育課長          永 井 伸 明 

社会教育課統括主幹       正 城 彰 一 

文化センター館長        桒 原 知 里 

中央図書館長          内 山 香 織 

芸術劇場管理課長        中 島 達 也 

文化芸術課長          阿 部 吉 晋 

 

７ 会議書記 

学校教育課統括主任       岩 間 貴 司 

学校教育課主任         岡 田 直 美 

 

８ 議事日程           別紙日程のとおり 
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９ 傍聴人 な し 

 

10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

ただいまから、令和４年第１２回東海市教育委員会定例会を開会いたします。 

本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとおり進め

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

これより会議に入ります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。 

令和４年第１１回定例会の議事録についてお諮りいたします。 

本案については、承認することに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承認され

ました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第２、「報告」を議題といたします。 

 

教育長（加藤 千博） 

報告のある委員はいらっしゃいますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

次の日程に入る前に、採決いたします。 

日程第３、議案第２７号、「東海市教育委員会職員の人事異動について」は人

事案件になりますので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７

項の規定により、公開しないことに決することについて、御異議ございませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、日程第３の議案第２７号は非公開といたしま

す。 
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ただいまの採決により、日程第３、議案第２７号、「東海市教育委員会職員の

人事異動について」は、非公開としますので、関係者以外の職員は退室していた

だきます。 

 

（部屋に残る職員＝部長、書記） 

 

教育長（加藤 千博） 

審議が終わりましたら、入室の案内をします。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第３、議案２７号、「東海市教育委員会職員の人事異動について」を議題

といたします。教育部長から提案理由の説明を求めます。 

 

教育部長（ 田 眞理子） 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって質疑を終わります。 

これより採決いたします。お諮りいたします。本案は、原案のとおり決定する

ことに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

教育長（加藤 千博） 

御異議なしと認めます。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

審議が終わりましたので、入室していただきます。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

日程第４、「その他の報告事項」を議題とします。 

から について、担当課長等から順に報告を求めます。 

 

社会教育課長、文化センター館長、教育委員会次長兼スポーツ課長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 
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１番委員（石川 真理子） 

市営温水プールの在り方について、令和５年度末をもって廃止する方向性という

ことだが、今後跡地をどのように活用するのか。 

 

教育委員会次長兼スポーツ課長（鈴木 俊毅） 

跡地利用については、まだ具体的には決まっておりません。 

 

１番委員（石川 真理子） 

更地にはするのか。 

 

教育委員会次長兼スポーツ課長（鈴木 俊毅） 

建物の取り壊しについて、現段階で取り壊しをいつ行う等のスケジュールもなく、

建物を取り壊すのか再利用するのかについても今後検討し、方向性を示していかな

ければいけないと考えております。 

 

２番委員（木原 鈴江） 

  市営温水プールの在り方について、廃止の方向ということだが、現在行われてい

る教室などは既に終了しているのか。 

 

教育委員会次長兼スポーツ課長（鈴木 俊毅） 

今回の教育委員会定例会の報告後に、指定管理者であるコパンに対し、廃止に向

けた準備に入ることを正式に伝えた上で、廃止に向けた教室の扱いや利用者への告

知の進め方等を具体的に決めていきたいと思いますので、現在行っている教室等は、

終了しておりません。 

 

２番委員（木原 鈴江） 

  北の方に住んでいる方にとっては、知多市との共同設置による健康増進施設は遠

いため、可能であればコパンやビックスポーツに移行できたらいいのではないか。 

 

教育委員会次長兼スポーツ課長（鈴木 俊毅） 

温水プールの指定管理者のコパンや体育館の指定管理者のビックスポーツは市内

に施設を持っていますので、今後、現在温水プールを利用されている方や行われて

いる教室について、スムーズに移行するために良い方法がないか等の具体的な話を

進めていく予定です。 

 

３番委員（久野 友士） 

  東海ハーフマラソン２０２２結果報告について、コロナ禍である程度の規制はし

ていたと思いますが、来年以降もっと拡大していく予定か。また、来年以降の対応

の参考となるためクレーム等があれば教えて欲しい。 

 

教育委員会次長兼スポーツ課長（鈴木 俊毅） 

今回のハーフマラソンについて、コロナの影響により３年ぶりの開催となり、前

大会の経験がある職員等も少ない中で頑張って実施できたと思っております。今回
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はコロナの関係で参加者の定員を少なくしていましたが、今大会は評価も高く、次

年度以降の参加希望者が増加することが予想されることや、沿道の応援に勇気づけ

られたという御意見もいただいておりますので、市民と一体となったものを展開で

きないか等、次年度に向けてどのように拡大していくか考えているところでござい

ます。 

また問題点については、前回大会において、交通規制の中で大田地区が囲われて

しまい、長時間出られない状態にしてしまった反省を生かし、今大会は 1 本南側に

抜けることができるような規制方法を整えましたが、やはり交通規制中のため渋滞

になってしまうところもありました。次回大会に向けて、渋滞になる手前の交差点

で正しく誘導する等の対応を検討しておりますが、その他の点でもまだまだ改善の

余地はあると認識しておりますので、職員からの意見や、アンケート等を分析して

いるところでございます。 

 

３番委員（久野 友士） 

  評判が良かったということで来年度以降、参加者が増加すると思うので、改善、

対応等していただけるとより良い大会になると思います。また、大田まつり保存会

にも協力していただいて東海市のアピールもできたと思うので、今後もよろしくお

願いします。 

 

教育長（加藤 千博） 

他にないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

続いて、 から について、担当課長等から順に報告を求めます。 

 

中央図書館長、文化芸術課長、学校教育課指導主事、教育委員会次長兼スポーツ課長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。 

 

５番委員（村上 直人） 

  小中学生読書状況アンケートの結果について、不読率が全国平均よりも低いが、

今後の目標はあるか。また、傾向として不読者は増加しているのか。 

 

中央図書館長（内山 香織） 

目標につきましては、子ども読書活動推進計画の中で設定しております。傾向に

つきましては、第二次東海市子ども読書活動推進計画の約１０年の計画期間で中学

生の数値は当初より悪化しており、小学生の数値は僅かながら改善の傾向にありま

す。 

 

２番委員（木原 鈴江） 

  子ども芸能発表会について、３年前はヒップホップの団体の出演が多かったが、
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今回は減って全体的なバランスが良くなっているように見受けられる。以前出演し

ていた団体等は別の機会で発表を行っているのか。 

 

文化芸術課長（阿部 吉晋） 

出演団体については、公募をした結果となっており、特段に調整はしていません。

出演団体は日頃から市内の市民館・公民館で活動している団体が多く、コロナ禍で

なくなってしまった団体もあるため減っている可能性もあり、結果的にその様にな

ったものと考えております。 

 

教育長（加藤 千博） 

他にないようですから、これをもって質疑を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

のその他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終わります。 

以上で「報告事項」を終わります。 

──────────────────────── 

教育長（加藤 千博） 

以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全て終了いたしました。 

これをもって、令和４年第１２回東海市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 


